



COSITAS SUELTAS

La más importante ley económica que rige al universo es la de la oferta y la demanda.

El "New York Times" ha aumentado el precio del ejemplar de cada edición a 10 centavos, fuera del radio de aquella ciudad.

Seguramente que ha aumentado mucho la venta en el exterior. Sobre todo, en estas últimas semanas.

x x x

En el acto celebrado por la fuerza o mejor dicho: por las fuerzas gubernamentales en Santiago de Cuba, el Vice Felo Guas dijo desde la tribuna que si llegase el término señalado y no se hubiesen celebrado todavía las elecciones, "Batista y yo entregaremos el poder a los militares".

Aparte de la gracia que tiene eso de "Batista y yo"; quisiéramos preguntarle a Felo, en un tiempo profesor de Derecho, ¿de acuerdo con qué legislación democrática se va a proceder a semejante transmisión de poderes?

x x x

Siempre que alteramos nuestra modesta prosa para darle cabida a unas estrofas aún más humildes, aunque sea parodiando versos clásicos, una errata deslizada involuntariamente, nos hace rectificar al día siguiente.

En la de ayer, quisimos decir:

"Cuentan de un líder que un día tan impaciente se hallaba que sólo se preocupaba de lograr una Alcaldía.

¿Habrá otro medio —el decía— para lograr mi ambición que no sea una elección?

Y cuando volvió la vista, en junta militarista puso entonces su ilusión.

x x x

Rumórase que ayer fue detenido por la policía un conocido bar-man de un frecuentado establecimiento público.

Se le acusa de estar confeccionando cocteles.

x x x

En España sigue aumentando el precio de la vida y esta inflación se atribuye a los millones de dólares que Estados Unidos ha prestado a dicha nación para ayudarla económicamente.

En cambio, son cientos y cientos los casos de gripe que se están registrando en el territorio de la unión norteamericana.

Por lo que se ve, mientras en España se están notando los resultados de la influencia de los Estados Unidos, en este país se está sufriendo los efectos de la "influencia" española.

x x x

Descontarán medio día de haber a todos los empleados públicos y privados con objeto de engrosar las fondos para la erección de un monumento a Maceo en la capital oriental.

Patriótica idea a la que todo cubano debe de contribuir. Pero una sola vez nada más.

Y hacemos tal aclaración por el antecedente martiano.